

## Freiwillige Feuerwehr Welbhausen



Die Erstversorgung im Rahmen der Ersten-Hilfe wird auch in der freiwilligen Feuerwehr immer bedeutender. Aus diesem Grund wurde in der Freiwillige Feuerwehr Welbhausen eine neue Erste-Hilfe-Tasche angeschafft. In diesem Set ist unter anderem ein Pulsoximeter sowie ein Tourniquet enthalten. Mit dem Pulsoximeter kann der Puls und die Sauerstoffsättigung im Blut gemessen werden. Ein Tourniquet wird zum Abbinden von Venen und Arterien genutzt, um stark blutende Wunden zu stoppen.

Dank dem Notfallsanitäter Roland Düll, der sich dazu bereit erklärt hat, uns einen kleinen Crashkurs zu geben, wissen wir nun, wie diese Geräte im Notfall richtig eingesetzt werden. Zu Beginn erläuterte er kurz die Basics und den Inhalt dieser neuen Erste-Hilfe-Tasche. Im weiteren Verlauf, die Funktionsweise des Pulsoximeters und des Tourniquets und welche Aspekte bei Benutzung zu beachten sind. Am Ende des Vortrages konnte jeder bei sich selbst oder bei einem Kammeraden den richtigen Puls sowie den Sauerstoffgehalt des Blutes messen und mit dem Tourniquet die richtige Anwendung am Arm oder Bein üben.

Wir wollen uns herzlich bei Roland Düll für die Einweisung bedanken. Dank ihm sind wir bestens auf Erste-Hilfe-Einsätze vorbereitet.



Text: Tobias Düll

Bild: Uwe Strebel